

# La Razón

DE MÉXICO  
razon.com.mx



Por: **Irasema Andrés Dagnini**

**CORPORTIVAS. Standard & Poor's confirmó las calificaciones de riesgo crediticio para ARCA (AC), "mxAaa" con perspectiva estable, tras la adquisición de CL. El argumento fue que durante el proceso de integración del negocio de Perú, AC mostró estabilidad en los niveles de rentabilidad con márgenes Ebitda cercanos a 22%, que superan al de sus pares regionales y globales. S&P considera que el negocio de Perú mejorará su eficiencia operativa como resultado de la reciente entrada en operación de la planta de Pucusana, y prevé sinergias que podrían materializar en los próximos años. Con base en lo anterior, espera que AC mejore su relación de pasivos.**